

Ausschuss für Stadtentwicklung	06.09.2016
--------------------------------	------------

**öffentlich**

Vorlage Nr.	664/2016-7
-------------	------------

Stand	05.08.2016
-------	------------

**Betreff Mitteilung zur Standortsuche für ein Frischezentrum in der Region**

**Sachverhalt**

Die Stadt Köln beabsichtigt den Großmarkt (als „Frischezentrum“) aus dem innerstädtischen Bereich in die umliegende Region zu verlagern. Auf Grund der hohen Anforderungen an die Fläche sowie die mit dem Betrieb der Anlage verbundenen Immissionen und Verkehrsbelastungen konnte keine Empfehlung für einen entsprechenden Standort in Bornheim abgegeben werden. Der Landrat des Rhein-Sieg-Kreises hat in einem Schreiben ebenfalls auf die mangelnde Flächenverfügbarkeit im Kreisgebiet hingewiesen.

Eine darüber hinaus gehende Kooperation mit der Stadt Köln bleibt aber nach wie vor ein Thema für zukünftige Ansiedlungsfälle.

**Anlagen zum Sachverhalt**

Schriftverkehr  
Stadt Köln u. Rhein-Sieg-Kreis